



Juan Diego Orantes Méndez

Universidad Del Sureste

Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia

M.V.Z BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

Tapachula, Chiapas a 29 de octubre del 2024

EUROPA Y GRANDES CALAMIDADES

> PRIMER ESCUELA DE M.V

La primera escuela de veterinaria en Europa se fundó en 1761 en Bourges, Francia, por el cirujano veterinario Claude Bourgelat. La institución se llamó Escuela Nacional Veterinaria de la Universidad de Lyon.

EL 17 DE AGOSTO DE 1853,

Coincidentemente, en el mismo año en que Bergeyre llegó a México, el 17 de agosto de 1853, el Presidente emitió el Decreto para que se formara la primera Escuela de Medicina Veterinaria. El Dr. Bergeyre alcanzó el grado de Mayor Médico Veterinario Auxiliar del Ejército Nacional.

ENFERMEDAD DE LAS VACAS LOCAS (EEB)

La enfermedad de las vacas locas, también conocida como encefalopatía espongiforme bovina (EEB), es una enfermedad neurológica que se extendió por Europa, Asia, Oriente Medio y Norteamérica. Se trata de una enfermedad progresiva que afecta el sistema nervioso central de los rumiantes, principalmente a las vacas lecheras

DONDE SURGIO

se originó en el Reino Unido en 1986. Se cree que se transmite a los rumiantes por el consumo de alimentos elaborados con harinas de carne y hueso contaminadas.

> SINTOMAS

- Demencia que empeora rápidamente en el transcurso de unas pocas semanas o meses.
- Visión borrosa (algunas veces)
- Cambios en la marcha (forma de caminar)
- Confusión o desorientación.
- Alucinaciones (ver o escuchar cosas que no existen)
- Falta de coordinación (por ejemplo, tropezones y caídas)

> EHVC

La enfermedad hemorrágica viral del conejo (EHVC), también conocida como septicemia vírica o peste china, es una enfermedad vírica que afecta a los conejos y otros lagomorfos. Es altamente contagiosa y mortal en la mayoría de los casos.

DONDE SURGIO

La enfermedad hemorrágica del conejo (EHVC) se detectó por primera vez en China en 1984. En 1985 se reportó en Corea y luego se extendió a varios países de Europa. En México, el primer brote se registró en 1988, debido a la importación ilegal de canales de conejo de China y Estados Unidos.

> SINTOMAS

- Fiebre
- Falta de apetito
- Hemorragias oculares
- Secreción nasal espumosa sanguinolenta
- Dificultad para respirar
- Excitación
- Incoordinación
- Rigidez corporal

**BIBLIOGRAFIA : Servicio Nacional de Sanidad,
Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA).
2020a. Informe de Inteligencia Epidemiológica de
la Enfermedad Hemorrágica Viral del Conejo.
Análisis Estratégico de Riesgos Sanitarios.**